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Vorlage 2a – Tafelbild s-Schreibung

Rechtschreibregeln – Wann schreibt man ein Wort mit einem „einfachen s“?
Wörter schreibt man mit „einfachem s“,
wenn der s-Laut stimmhaft ist:
lesen, der Rasen, die Wiese, der Hase
wenn der s-Laut stimmlos ist, aber in der Verlängerung stimmhaft ist:
	das Gras – die Gräser
wenn der s-Laut stimmlos ist und das Wort auf einem Wortbaustein mit -s endet:
	das Hindernis, das Erlebnis 
wenn der s-Laut stimmlos ist und der s-Laut direkt vor einem Konsonanten steht:
	die Taste, die Liste, basteln
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